
 

[1] 

やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▣ 子
こ

どもの健康
けんこう

をまもるために 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください 

  子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

（定期
て い き

接種
せっ しゅ

）は 法
ほう

りつなどで 接種
せっ しゅ

を受
う

ける 年
ねん

れいや 何回
なんかい

接種
せっ しゅ

をするか どのくらいの

間
あいだ

をあけて接種
せっ しゅ

するかなどが 決
き

まっています。子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

は 無料
む り ょ う

（０円
えん

）で受
う

けることができます。予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けると 感染症
かんせんしょう

＜感染
かんせん

してなる病気
びょ う き

＞にかかりにくくなります。また 感染症
かんせんしょう

にかかっても 重症化
じゅうしょうか

＜病気
びょ う き

の症状
しょうじょう

が とてもわるくなること＞を ふせぐことができます。 

 

▣ しっかり計画
けいかく

して 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください 

  赤
あか

ちゃんは 大
おお

きくなってくると ほかの人
ひと

に会
あ

うことがふえてきます。そうすると 感染症
かんせんしょう

にかかるリスクも たか

くなります。  

 生
う

まれて 2か月
げつ

から 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けることができます。子
こ

どもが どの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けたかを 確認
かくにん

したいとき

は 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
て ち ょ う

を見
み

てください。まだ受
う

けていない予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

があるときは いつも行
い

く病院
びょういん

（小児科
し ょ う に か

の先生
せんせい

など）

に相談
そうだん

して しっかり計画
けいかく

して 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください。 

 

         5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチン 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から これまでの 4種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンに ヒブワクチンがあたらしく追加
つ い か

されて 5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンの定期
て い き

接種
せっ しゅ

がはじまりました。 

ワクチン 予防
よ ぼ う

することができる病気
びょ う き

 病気
びょ う き

の特徴
とくちょう

 

5種
し ゅ

混合
こんごう

 

ジフテリア 

どの病気
びょ う き

も 症状
しょうじょう

がわるくなると 

死
し

ぬかもしれない感染症
かんせんしょう

です 

百日
ひゃくにち

せき 

破傷風
はし ょ うふう

 

ポリオ 

ヒブ 
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どもの予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を 受
う

けてください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p2） 



 

[2] 

やさしい日本語 

         そのほかの 定期
て い き

接種
せっ しゅ

ワクチン 

ワクチン 予防
よ ぼ う

することができる病気
びょ う き

 

B型
がた

肝炎
かんえん

 肝炎
かんえん

、肝
かん

硬変
こうへん

、肝
かん

がんなど 

小児用
し ょ う に よ う

肺炎
はいえん

球菌
きゅうきん

 敗血症
はいけつしょう

、肺炎
はいえん

など 

ロタウイルス ロタウイルス感染症
かんせんしょう

 

BCG 結核
けっかく

 

麻
ま

しん・風
ふう

しん 麻
ま

しん（はしか）、風
ふう

しん 

水痘
すいとう

 水痘
すいとう

（水
みず

ぼうそう） 

日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 

 

ワクチンを打
う

つことができる年
ねん

れいや 何回
なんかい

打
う

つか どのくらいの間
あいだ

をあけてワクチンを打
う

つかなど もっと知
し

り

たい人
ひと

は 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

 

⚫ 5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンのこと 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/367359.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

⚫ 子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

のこと 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2952.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
や く し ょ

の地域
ち い き

支
ささ

えあい課
か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2528 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 

東区
ひがしく

 082-568-7729 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 

南区
みなみく

 082-250-4108 安芸区
あ き く

 082-821-2809 

西区
に し く

 082-294-6235 佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 

 

ひろしま子育
こ そ だ

て応援
おうえん

アプリ「母子
ぼ し

モ」をつかうと 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

のスケジュールがわかりやすくなります 

         ひろしま子育
こ そ だ

て応援
おうえん

アプリ「母子
ぼ し

モ」に 子
こ

どものたんじょうびと これまで受
う

けたワクチンを入
い

れると 

つぎの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けるときを 自動
じ ど う

で計算
けいさん

してくれます。つぎの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を 受
う

けるときが近
ちか

くなると  

知
し

らせてくれます。 

  「母子
ぼ し

モ」は 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

（簡体
かんたい

字
じ

・繁体
はんたい

字
じ

）、韓国語
かんこくご

、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、

タガログ語
ご

、タイ語
ご

、ベトナム語
ご

、インドネシア語
ご

、ロシア語
ご

、ネパール語
ご

で 見
み

ることがで

きます。 

       くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4852.html（日本語） 

問
と

いあわせ：こども青少年
せいしょうねん

支援部
し え ん ぶ

  Tel. 082-504-2623 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/367359.html
https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4852.html

